

Enric Ezquerra, director general de Condis Supermercats

Condis abre un nuevo supermercado en la provincia de Guadalajara

Supera ya los 450 puntos de venta

J.M.C.

Condis Supermercats, empresa de Montcada i Reixac, abre hoy un nuevo establecimiento en El Casar (Guadalajara), que cuenta con una superficie de 950 metros cuadrados y 47 plazas de aparcamiento.

La firma vallesana prosigue así su expansión en Madrid-Zona Centro, donde dispone de 66 supermercados distribuidos entre Madrid, Ávila, Cuenca, Guadalajara, Segovia y Toledo.

Condis, líder en el sector de

la distribución minorista en Catalunya y Madrid-Zona Centro, supera ya los 420 establecimientos.

Entre los meses de agosto y septiembre, Condis inauguró cuatro nuevas tiendas en la provincia de Barcelona, manteniendo su ritmo de crecimiento, tanto a nivel orgánico como inorgánico, pues permanece atenta a las oportunidades de compra que ofrece el mercado.

Condis abrirá otros cuatro establecimientos en el último trimestre del año